
赤坂迎賓館を視察しました！

官邸の国家戦略特区諮問会議に参加

　担当政務官として迎賓館赤坂離宮を視察しました。明治 42
年に東宮御所として建設され、戦後の我が国の国際社会への
復帰後は、国の迎賓施設として多数の国王、大統領、首相な
どを迎え入れ、平成 21 年には国宝にも指定された迎賓館は、
国民共有の財産として 6年前から一般公開されています。皆
様も是非お越しください！

テクノロジーの力で地方創生を！
　地方創生ベンチャーサミットに福岡市の高島市長や座間市
の佐藤市長らと登壇しました。私が参加したセッションのテー
マは「テクノロジーで福祉をアップデート」。多様性を確保し
つつ、多様な状況に置かれた方々に必要な行政サービスをい
かに届けるか。まさにテクノロジーの力が求められており、
参加者の皆様からも大きな反響をいただきました。

　岸田総理出席のもと、首相官邸で開催された国家戦略特
別区域諮問会議に参加しました。会議ではスーパーシティ
やデジタル田園健康特区について議論が行われました。デ
ジタルを通じた地方の活性化や持続可能な経済社会の実現
に向け、地方創生を担当する内閣府政務官として全力で取
り組んでまいります！

政務官として内閣委員会で所信挨拶
　衆議院内閣委員会にて所信挨拶を行いました。いよいよ内
閣府政務官として委員会での答弁がスタートします。岸田政
権の当面の最重要法案である「こども家庭庁設置法案」の担
当政務官として重要なミッションを担うことになりますが、
野田聖子大臣をしっかりとお支えし、法案成立に向け全力を
尽くします！
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 ̶社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう ̶
多様で公正な社会へ



フェムテック振興議員連盟を開催
～不妊治療を阻む3つの壁を打ち破る～

　私が事務局長を務めるフェムテック議連において
は、現在、妊娠・出産・不妊治療を中心に議論を行っ
ています。不妊治療を取り巻く「アクセスの壁」「金銭の
壁」「機会の壁」といった3つの壁を打ち破るべく、政策
提言の取りまとめに向けて議論を重ねてまいります。

難聴問題の答えは現場にあり
～最先端の優良事例を政策に生かす～

　難聴議連の事務局次長として、東京・神田にある神尾
記念病院の聴覚クリニックを視察しました。先天性・突
発性・加齢性それぞれの難聴に適した診断・治療・補
聴器具の提供を行う同院の最先端の取組について説明
を受け、有意義な意見交換をすることができました。

地元の若手畜産農家を訪問
～畜産王国・鹿児島を若い力で盛り上げる～

　地元回りの一環で若手畜産農家を訪問しました。畜産
王国・鹿児島の議員として、初当選以来一貫して畜産振
興に携わってきた私は、やはり牛を見ると癒されます。
現場を離れて良い政策は生まれません。生産現場の皆
様の意見を伺いつつ、畜産振興に注力してまいります。

内閣府主催インスタライブに出演
～若年層の性暴力被害防止を呼びかけ～

　内閣府主催のインスタライブ『大人になるあなたへ～性暴力
被害って？～』に男女共同参画の担当政務官として出演しまし
た。インスタライブは初めての経験で、想像以上に緊張しまし
たが、若者代表として出演した石川翔鈴さん、植村颯太さんの
堂々 とした姿を見て感心しました。日本の未来は明るいです！

コロナ禍における酒販店の窮状を知る
～経済の回復に向け決意新たに～

　地元回りで訪れた山本酒店。コロナ禍での切実な状況
を訴えておられましたが、ご家族・スタッフの皆様はとて
も明るく朗らかで、むしろ元気をいただきました。蔓延防止
措置もようやく解除され、いよいよ本格的な経済の回復
に向けた出口戦略を描いていかなければなりません。

若者の政治参加を
～インターン生の東京研修が終了～

　地元事務所の今期インターン生の東京研修が終わりま
した。1 週間の研修で得られた様々な経験は彼らの視野
を広げてくれたと思います。村山さん、松下さん、町田さん、
寝占さん、地元でもよく頑張ってくれました。研修で学んだ
ことを生かし、これからさらに成長していきますように！
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